

若 鷹

笑顔であいさつ日本一

福山市立鷹取中学校だより
2022年(令和4年)9月30日



“福山地区中学校新人総合体育大会結果”

種 目	成 績
陸 上	男子総合6位 女子総合優勝 男女総合優勝
水 泳	女子総合優勝 男女総合2位
卓 球	第3位
野 球	ベスト8位
ソフトテニス男子	ベスト8位
ソフトテニス女子	1回戦敗退
バスケット男子	1回戦敗退
バスケット女子	1回戦敗退
バレー	1回戦敗退

※団体の成績のみを掲載しています。

今年度より福山市秋季総合体育大会がなくなり、新人総合体育大会が例年より1ヶ月早く、福山地区で行われることになりました。2年生を中心に、どの部も力を出し切り頑張ってくれました。卓球部は、1月に広島県新人総合体育大会に出場します。福山地区の代表として頑張ってもらいたいと思っています。どの部も新人総体の試合を通して、チームの課題、個人の課題を見付けるとともに、新たな目標を定め、しっかりと練習に励んでくれることを期待しています。



“新たな草戸大橋開通”



本日夕方から、新しい草戸大橋が開通します。この橋の開通に伴い、本校の前の道路も大きく変わります。特に、自転車で草戸大橋を渡って登校する生徒のみなさんは、道路に傾斜がありスピードも出やすいので十分に気をつけてください。また、道一杯に広がったりすることがないように、安全な登下校を心がけましょう。

“オープンスクール開催”

次年度中学校に入学してくる校区の生徒を対象に、9月29日(木)にオープンスクールを開催しました。体育館で生徒会の生徒が、本校の学校生活の様子を説明した後、中学校の授業と部活動の参観を通して中学校の雰囲気を感じてもらいました。来年4月にまた会えるのを楽しみにしています。



“3年ぶりのオープンDAY”

10月14日(金)に、本校の教育活動の柱の一つであるオープンDAYを、3年ぶりに開催することになりました。生徒は誰も経験したことがないオープンDAYなので、不安な面もたくさんあると思いますが、それ以上にみんなと心をつなげて歌えることに大変喜びを感じているようです。当日は3年生の保護者のみで申し訳ありませんが、子どもたちの頑張る姿を観ていただきたいと思っています。